



CANDIDATOS PRESIDENCIALES. Guatemala, diciembre 5. Jorge Carpio Nicolle, de la Unión del Centro Nacional (UCN), y Vinicio Cerezo Arévalo, de la Democracia Cristiana Guatemalteca (DCG), se disputarán la presidencia el domingo próximo. Más de dos millones y medio de guatemaltecos deberán acudir a las urnas, para elegir el primer Presidente civil durante los últimos 16 años. (AP).

Cubanos Participan en Combates en Nicaragua

WASHINGTON, Dic. 5 (UPI).— Los soldados cu-

banos han cambiado su papel asesor por el de combatientes, junto a las fuerzas del régimen de Nicaragua que luchan contra los antisandinistas, afirmó hoy un alto funcionario del Departamento de Estado.

El Subsecretario de Esta-

do para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams, sostuvo hoy en una audiencia ante una Subcomisión de la Cámara de Representantes que existen unos 2,500 efectivos militares cubanos. —Favor pase a la página 43.



SE DESMAYA. Nueva York, diciembre 5. La actriz Anne Baxter, de 62 años, ganadora del "Oscar" de la Academia Cinematográfica, se desmayó en una calle de Nueva York ayer. (Reuter).

Gran Bretaña se Retira de UNESCO

LONDRES, Dic. 5 (AP).— Gran Bretaña, uno de los países fundadores de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), anunció hoy que se retiraba de la

entidad compuesta por 160 naciones, dada su ineficiencia, sus gastos excesivos y su politización.

Timothy Raison, Ministro de Asuntos de Ultramar de la Secretaría de Relaciones Exteriores, dijo que el gobierno británico se retiraba de la UNESCO. —Favor pase a la página 65.

William Graham, Nuevo Directivo de la NASA

WASHINGTON, 5 Dic. (EFE).— William Graham sustituirá de manera temporal a James Beggs al frente de la NASA, hasta

que se aclaren acusaciones de fraude al Pentágono contra el segundo, ex-ejecutivo de General Dynamics.

Graham sólo llevaba dos semanas en la Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA) como asistente de Beggs, relevado de su cargo a regañadientes por el Presidente Ronald Reagan.

Beggs y otros tres ejecutivos de la Dynamics fueron acusados por un informe de haber estado involucrados en un fraude de \$100 millones. —Favor pase a la página 75.



WEINBERGER CON KOHL. Bonn, diciembre 5. Caspar Weinberger, Secretario de Defensa de Estados Unidos, izquierda, se reúne hoy con Helmut Kohl, Canciller de Alemania Occidental, tras reiterar su respaldo al programa "Guerra de las Galaxias", el cual podría estar en funciones a mediados de la próxima década. (Reuter).

Elena Bonner se Reúne con Bettino Craxi

ROMA, Dic. 5 (AP).— La esposa del físico soviético disidente Andrei Sajarov, Elena Bonner, se reunió hoy aquí con el Primer Ministro italiano Bettino Craxi y calificó el encuentro como una expresión de respeto hacia su esposo, detenido en exilio interno en la Unión Soviética.

La señora Bonner dijo a periodistas que su reunión de 35 minutos con Craxi en su oficina renovó la amistad surgida en 1975 en Milán, y que "lo único que cambió desde entonces es que él se ha convertido en Primer Ministro y yo en una criminal", en alusión a su detención en la ciudad de Gorky en 1984, bajo cargos de calumnias antisoviéticas, posteriormente fue sentenciada a un exilio de cinco años en esa ciudad aislada, donde su marido fue enviado en enero de 1980. —Favor pase a la página 43.



DANOS POR LLUVIAS. Caracas, diciembre 5. Habitantes de uno de los barrios marginales, erigidos en los cerros que rodean a la capital venezolana, observan los daños causados por las lluvias. Por lo menos 20 personas han muerto y otras millares han quedado sin techo. (AP).

Contras se Reúnen hoy para Buscar la Unidad

PANAMA, 5 Dic. (ACAN-EFE).— Los dos bloques político-militares antisandinistas celebrarán este viernes su primera reunión formal para estudiar una eventual integración, afirmó hoy un alto dirigente de la oposición nicaragüense.

Alfonso Robelo, uno de los líderes de la Unión Nicaragüense Opositora (UNO), declaró a ACAN-EFE en esta capital que la reunión se celebrará en San José, Costa Rica.

En el encuentro participarán una comisión de la UNO, alianza de la que forma parte la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), el principal grupo armado antisandinista, y otra del Bloque Opositor del Sur (BOS), dominado por Edén Pastora.

"Hemos mantenido anteriormente conversaciones informales con el fin de explorar qué posibilidades hay de una integración",

afirmó Alfonso Robelo, antiguo compañero de Edén Pastora en las filas de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE).

Sin embargo, reconoció que este es el primer paso en firme que adoptan los dos grupos con el fin de buscar un acercamiento.

Robelo señaló que si a

partir de la reunión que celebren las dos comisiones se vislumbra algo positivo el asunto será elevado a los directores de ambas alianzas político-militares.

"Nuestra lucha es contra los comunistas de Nicaragua", afirmó el dirigente opositor.

—Favor pase a la página 61.

Nuevo Movimiento Sísmico en México

MEXICO D.F., Dic. 5 (EFE).— Un movimiento sísmico de 4.5 grados en la escala de Richter —en su epicentro— se sintió hoy en la ciudad de México a las 15.43 GMT.

El temblor, de acuerdo

con los primeros informes, no causó daños materiales ni personales en esta capital.

El epicentro del sismo se localizó a 340 kilómetros al suroeste de la capital mexicana.

—Favor pase a la página 37.

ARDE Solicita Ayuda a Congreso de EE.UU.

SAN JOSE, Nov. 5 (ACAN-EFE).— Las tropas antisandinistas de Edén Pastora enviaron una carta al Congreso de Estados Unidos solicitando ayuda para darle atención médica a unos 150 heridos.

de guerra, informaron hoy dirigentes de esa agrupación.

Algunos de estos heridos se encuentran en la región sur de Nicaragua y otros en Costa Rica, atendidos por médicos estadounidenses. —Favor pase a la página 37.

Reagan no Tiene Todavía Decisión sobre Salt-II

WASHINGTON, Dic. 5 (EFE). El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, afirmó que todavía no tiene una decisión tomada sobre el tratado Salt II firmado entre Estados Unidos y la Unión So-

viética, que expira el próximo día 31.

En unas declaraciones improvisadas ante alumnos de la escuela de secundaria de Fallston (Maryland), Reagan dijo que Estados Unidos no tiene una decisión tomada sobre el tratado Salt II firmado entre Estados Unidos y la Unión So-

Inundaciones Causan Daños en Venezuela

CARACAS, Dic. 5 (AP). Las inundaciones, provocadas por las intensas lluvias de los últimos días, causaron enormes daños y obligaron al gobierno venezolano a declarar una emergencia nacional.

Hasta anoche el saldo de víctimas a causa de las inundaciones era de 17 muertos, siete desaparecidos, numerosos heridos y por lo menos 2.000 damnificados.

—Favor pase a la página 39.

Analizan la Situación Petrolera

GINEBRA, Dic. 5 (UPI). Expertos en política petrolera se reunirán hoy para conversar sobre la última caída del precio del petróleo en los mercados mundiales, a sólo dos días de iniciarse en Ginebra el congreso anual de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

Voceros de la OPEP dijeron que los expertos presentarán sus conclusiones mañana ante una comisión de la organización que estudia el mercado internacional, encabezada por el Ministro de Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Mana Saeed Otaiba, el que a su vez hará recomendaciones ante la conferencia integrada por 13 países petroleros.

El ministro saudita, Jek Ahmed Zaki Yamani, dijo ayer que la conferencia concentrará esfuerzos para trazar una estrategia de precios en lugar de mantenerlos en el nivel actual. —Favor pase a la página 39.

Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 93.